



ATENDERÁN EN JUÁREZ A MUJERES EMBARAZADAS EN SITUACIÓN VULNERABLE

conexiónnl POSTED ON 17 MARZO, 2022



ATENDERÁN EN JUÁREZ A MUJERES EMBARAZADAS EN SITUACIÓN VULNERABLE

CONEXIONNL/JUÁREZ.- El Municipio de Juárez y la asociación civil Vifac firmaron un convenio de colaboración para dar toda la atención a las mujeres juarenses que se encuentren en una situación de vulnerabilidad durante un embarazo.

En el evento, la directora del Vifac mostró su reconocimiento a la Administración de Juárez al señalar que está demostrando con hechos concretos sus proyectos de atención a las mujeres. Tras la firma del convenio de colaboración, la asociación civil trabajará en coordinación con el DIF y otras dependencias municipales con el propósito de que las mujeres embarazadas y en situación de abandono tengan alojamiento, alimentación, atención médica y atención psicológica. También tendrán capacitación para que continúen laborando, o si lo prefieren, instalar un negocio con lo que aprendan en cursos de autoempleo.

El Municipio de Juárez señaló que siempre velará por el bien de las mujeres, y prueba de ello es la creación del programa Mujer No Estás Sola, que lo lleva a cabo Prevención del Delito y el Instituto de la Mujer.

Y ahora, tras la firma del convenio con el Vifac, se van a reforzar estas acciones poniendo especial atención en las mujeres embarazadas que por alguna razón no tienen a alguien que las apoye.